

Saarlouis, den 04.04.2022

LAKAL macht den Insektenschutz (fast) unsichtbar

Transpatec-Gewebe mit Antischmutzfunktion liefert Schutz vor Insekten bei bestem Lichteinfall

Kaum startet der Frühling, sind auch die Insekten wieder unterwegs. Die klimatischen Veränderungen führen dazu, dass auch die ungeliebten Stechmücken in unseren Breiten immer früher unterwegs sind. Mit dem modernen Insektenschutzsystem von LAKAL gibt es einen komfortablen Schutz für alle Fenstertypen.

Das Transpatec-Gewebe ist dabei nicht nur Schutz gegen Insekten, sondern erhält gleichzeitig den Sommerspaß. Denn das Gewebe hat eine extrem hohe Luftdurchlässigkeit und lässt trotz erhöhter Reißfestigkeit dank der superfeinen Fäden mehr Licht in die Räume. Damit ist es hoch wirksam in der Abwehr lästiger Insekten und (fast) unsichtbar.

„Helle Räume, eine frische Brise und keine Insekten in der Wohnung – drei Vorteile des Insektenschutz Transpatec von LAKAL“, sagt Yannick Gross, Geschäftsführer von LAKAL. „Doch damit nicht genug. „Das Gewebe ist auch noch selbstreinigend.“ Dank einer neuen, umweltfreundlichen Beschichtung der extrem dünnen Fäden reicht ein leichter Luftzug, um das Gewebe zu reinigen. „Partikel werden zwar weiter vom Eintritt ins Zimmer abgehalten, haften durch die Beschichtung aber nicht mehr so fest am Gewebe und lösen sich durch den Luftzug“, so Gross weiter.

Unbeschwert durch Frühjahr und Sommer – mit dem Transpatec Insektenschutz-Gewebe von LAKAL bleiben ungebetene Gäste vor dem Fenster.

Weitere Informationen zu LAKAL finden Sie unter www.LAKAL.de.

Vielen Dank für die Veröffentlichung. Für weitere Presse-Fragen steht Ihnen Thomas Schommer gerne zur Verfügung: 06805/6010251.

Über LAKAL:

Als europäischer Spezialist für Rollladen- und Tortechnik, Sonnen- und Insektenschutz verbindet LAKAL deutsche Effizienz mit französischer Kreativität. Mit dem eigenen Fuhrpark beliefert das mittelständische Unternehmen Kunden in den Kernmärkten Frankreich und Deutschland sowie in den Benelux-Staaten, Österreich und der Schweiz.

Die 325 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter erwirtschaften am Standort in Saarlouis einen Umsatz von über 60 Millionen Euro im Jahr. Dabei setzt das Unternehmen auf die ständige Weiterentwicklung und unterstützt Bauherren und Handwerker mit innovativen Produkten. Diese sind gerade im Hinblick auf die energetische Sanierung von Gebäuden stark auf dem Markt nachgefragt.

In über 90 Jahren hat sich LAKAL vom Handwerks- zum Industriebetrieb entwickelt, der heute Rollladen und Tore industriell in jeder Stückzahl herstellt und vertreibt. Anfang 2017 hat das Unternehmen seinen Firmensitz von Saarbrücken in den neu gebauten Produktions- und Verwaltungsstandort nach Saarlouis verlegt.

Thomas Schommer – PR Beratung
Tel: 06805 / 6010251 – Mobil: 0171 / 2625957
thomas.schommer@mytext.de

LAKAL GmbH • Am Pitzberg 2 • D-66740 Saarlouis
Tel.: 06831 8948-0 • www.lakal.de

